



**Karla Guadalupe Pérez Pérez**

**Sergio Jiménez Ruiz**

**Reporte de lectura**

**Interculturalidad médica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1**

**“C”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 6 de diciembre del 2023

Karla Guadalupe Pérez Pérez 1<sup>o</sup> C

1/12/2022 Unidad 4.

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz

Niveles de atención, de prevención y atención  
primaria de la salud.

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estructurada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelven.

El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto, esto es consecuencia como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación.

Es la puerta de entrada al sistema de salud, se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlínicos, centros de salud, lo cuales se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes, este nivel permite una adecuada accesibilidad

Karla Guadalupe Pérez Pérez  
Interculturalidad

1 "C"

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Reporte # 2

## Niveles de prevención en salud contribuciones para la salud pública.

Se considera a la medicina preventiva operativa desde 3 niveles de prevención. Desarrollando cada uno de ellos, permitirá conocer sus relaciones conceptuales:

Prevención primaria la cual está dirigida al individuo sano o aparentemente sano. Sus objetivos particulares son: la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades. La prevención secundaria tiene como objetivo especial evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez. Los objetivos se alcanzan mediante el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado, actividades que tradicionalmente corresponden al profesional clínico. La prevención terciaria corresponde a la rehabilitación, tanto en lo físico como en lo social. Estos condicionantes son competencias de las autoridades para proporcionar una vida plena y salud oportuna. El personal de salud no puede influir en estos factores de bienestar individual, pero si está dentro de sus

Ciclo vital de la vida y la salud humana.

Los profetas, poetas de nuestro tiempo, poseen la intuición necesaria para describir lo que a los científicos tanto se nos dificulta. Por eso, a veces hay que recurrir a ellos para comprender como el hombre, este biológico, puede convertirse en un ser humano. Para lograr dicha condición, el individuo debe recibir un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno.

Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos y definidos en los niños, desde los 5 ó 10 años de edad, la evolución implica solo modificaciones o enriquecimientos y en algunos casos atrofiados, como lo demuestra nuestra patología.

Las etapas: la primera consiste y fundamenta la misma y el mundo que lo circunda. Al nacer, cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obligan a adaptarse a trastornos y externos para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo constituye la madre.

## Bibliografía

Monreal, L.A (2015) , Diagnostico de salud poblacional con enfoque de ecosalud. Reu Saude Publica, 1-8

Villar A.M (oct/dic 2011), factores determinante de la salud: Importancia de la prevención, Acta Medica Peruana, v28, 4

24 de Marzo del 2017, Educacion para la salud con enfoque integral Organización Panamericana de la salud OPS, Organización Mundial de la Salud OMS.